

EN SEPTEMBRE IL Y A EU...

Le vendredi 10 : nouveauté pour le temps de prière... Sur une proposition de Michelle Borot, le temps de prière a eu lieu dans la chapelle de la congrégation des Petites Sœurs infirmières des campagnes. Nous avons été accueillis par Sœur Anne Marie rejointe par Sœur Marie Andrée. Michelle Borot était accompagnée de Mr Beaulaton pour l'animation des chants.



Nous avons pu passer un moment privilégié dans un endroit magnifique et propice à la prière. Un grand remerciement au fils de Mme Quainon ainsi qu'à l'ensemble du personnel, qui ont assuré le déplacement des résidents.



Le Mardi 14, Laurence Calabrese, nous a conté des histoires de la région entrecoupées de chants traditionnels. Les résidents ont apprécié ce moment divertissant.



Lundi 13, Marion, socio-esthéticienne, revient pour les soins du visage et du corps. Elle est à votre disposition, si besoin. S'adresser à Muriel pour prendre rendez-vous.



Le lundi 20, un groupe de résidentes s'est rendu dans le village où les chats sont à l'honneur : Gouttières. Chats peints, chats sculptés, sur les façades des maisons ou cachés sur les balcons, les résidentes sont parties à la recherche de ces félins. La visite s'est terminée par un bon goûter, les résidentes ont apprécié cette ballade au grand air!



Le mardi 21, les résidents étaient conviés à une réunion pour les informer des dernières actualités concernant le CVS.

A l'ordre du jour:

- Des départs, arrivées, promotions ainsi que des formations du personnel.
- Des entrées et des départs des résidents.
- Un point sur le COVID a été fait.
- Le Dr Rebeyrol cesse ses activités en tant que médecin traitant mais conserve son poste de médecin coordonnateur au sein de l'établissement.
- De la subvention du CNSA qui permet de financer 2 projets retenus par les résidents : 1) l'Activ Tab qui contient de nombreux jeux. 2), l'installation d'une sonorisation dans les couloirs pour annoncer différents événements.



Le mercredi 22, le Père Kloeckner a célébré la messe proposée pour le mois de septembre. Monsieur Beaulaton animait les chants. Comme d'habitude, l'assistance était nombreuse.

Le mardi 28, quelques résidentes courageuses ont confectionné et cuit une pâte à crêpes avec amour. Cette crêpe-party a été particulièrement appréciée.



Nous avons fêté les anniversaires des natifs du mois d'août le **mercredi 29 septembre**. Madame Chardin a distribué des cadeaux à chacun d'entre eux. Le chanteur Erik Scornet a mis de la gaîté, de l'ambiance avec sa guitare et des chansons d'autrefois sur lesquelles le personnel a invité les résidents à danser. Après cela, un délicieux gâteau a été servi dans chaque salle à manger.



PORTRAIT D'UNE NOUVELLE RESIDENTE



Mme Desnier Nicole est née le 19 avril 1941. Elle a 4 enfants, 4 petits-enfants et 2 arrière petits enfants. Elle a vécu à Charbonnières les Vieilles puis Combronde.

Mme Desnier était mère au foyer puis a fait des ménages. Elle aime tricoter, jardiner et cuisiner.

Nous lui souhaitons la bienvenue parmi nous.

PORTRAIT D'UNE STAGIAIRE



Aurélie LAFAY est née le 23 octobre 1979 à Riom. Mariée, elle a deux enfants de 6 ans et 10 ans. Elle habite à Gimeaux. Après un parcours professionnel atypique à l'hôpital de Chambéry et de Clermont, elle est en reconversion pour devenir animatrice sociale. Pour cela, elle doit suivre pendant 1 an, une formation alternant des cours dans une école et un stage pratique qu'elle effectue dans notre EHPAD. Aurélie aime passer du temps en famille, faire des jeux de société avec ses enfants, des randonnées. Elle aime chiner dans les brocantes, faire de la pâtisserie, lire, bricoler.

Conseillère municipale, elle est impliquée dans la vie de sa commune. Nous lui souhaitons bon courage pour la préparation de son diplôme.

QUOI DE NEUF

Les élections au Conseil de la Vie Sociale

Le 16 novembre prochain, résidents, familles, tuteurs, vous êtes tous invités à choisir vos représentants au Conseil de la Vie Sociale. Le CVS est un organe de consultation présent dans tous les établissements et qui réunit, autour de la Direction de l'établissement, des représentants des résidents, des familles, des tuteurs et des salariés. Le CVS se réunit 3 fois par an. Il est consulté sur des projets et certains documents. Il est force de propositions pour améliorer la qualité de vie dans l'établissement. Si vous souhaitez prendre une part plus active dans la vie de l'établissement, vous pouvez proposer votre candidature. Les familles et les tuteurs recevront très prochainement une information à ce sujet (par mail ou par courrier). Les résidents seront informés directement par Muriel. 2 dates sont à retenir :

- 29 octobre : date limite pour le dépôt des candidatures,
- 16 novembre : jour du vote